











マルイ食品、何時もあなたの食卓に

**のりの佃煮**

NORI ITIBAN

MARUITI

www.maruiti.com.br

日本生活会話ガイド

**o Jeitinho no Japão**

para os brasileiros

購入手帳 ●太陽堂 ●フォノマギ竹内書店

11-3208-6588 11-3104-3399

特別価格 **RS50**

# 北朝鮮 東京五輪不参加

## 日朝関係冷却も背景か

### 「コロナ感染」「選手保護」

#### 今大会初、政府確認急ぐ

【北京共同】北朝鮮体育省は6日、ウェブサイトに「朝鮮体育」を通じて、同国オリンピック委員会が3月25日に開いた2021年総会で、東京五輪への不参加を決めたことを明らかにした。世界的に流行する新型コロナウイルス感染症から選手を保護するためとしている。今回の東京五輪に参加しないと表明した国は初めて。日本政府は確認を急ぐ。このタイミングでの不参加表明は日朝関係の冷え込みも背景にありそうだ。

【北京共同】北朝鮮体育省は6日、ウェブサイトに「朝鮮体育」を通じて、同国オリンピック委員会が3月25日に開いた2021年総会で、東京五輪への不参加を決めたことを明らかにした。世界的に流行する新型コロナウイルス感染症から選手を保護するためとしている。今回の東京五輪に参加しないと表明した国は初めて。日本政府は確認を急ぐ。このタイミングでの不参加表明は日朝関係の冷え込みも背景にありそうだ。

## 対話の希望 「打ち砕いた」

### 海外メディアが速報

【共同】北朝鮮が6日、東京五輪不参加を決めたことが海外メディアに速報された。米メディアは、大会を通じて北朝鮮との対話の機会が生み出されることを期待している。北朝鮮は18年2月の韓国平昌冬季五輪に電撃的に参加し、南北融和を演出した。金正恩氏は同年3月、平壤で国際オリンピック委員会（IOC）の総会に出席し、北朝鮮はIOCの活動総括と今年の活動方針を討議したと報じたが、側は東京五輪や22年北

# コロナ大阪最多 4波警戒

## 首相 ワクチン普及に全力

【共同】政府が新型コロナウイルスの緊急事態宣言を初発令して7日で1年を迎えた。感染予防のため国民生活は制限を余儀なくされ、経済は打撃を受けた。菅義偉首相は感染「第4波」を警戒。コロナ対策の「切り札」と位置付けるワクチンの普及に全力を挙げる。ただ「まん延防止等重点措置」が適用された大阪府では6日、過去最多の719人が感染。ワクチンの供給確保には見通せない。収束は見通せない。2020年1月16日、国内初の感染公表を機に本格化した。ただ感染拡大を阻止できず、当時の安倍首相は4月7日、7都府県に緊急事態宣言を初発令。一時は全国

## 子どもも炎症世界で続出

### 川崎病と類似 死亡例も

【共同】高木良平「新型コロナウイルスに感染した子どもにも全身性の炎症が起る事例が世界で相次いでいる。症状が似ている「川崎病」とは異なる病気、米では死亡した例も。患者数は少ないが、感染回復後に発症する傾向が見られ、欧米では黒人、ヒスパニック（中南米系、アジア系）に比較的多いとの指摘もある」と指摘している。

医療関係者が注意を呼び掛けている。「小児多系統炎症性症候群（MIS-C）」と呼ばれる。症状が似ている「川崎病」とは異なる病気、米では死亡した例も。患者数は少ないが、感染回復後に発症する傾向が見られ、欧米では黒人、ヒスパニック（中南米系、アジア系）に比較的多いとの指摘もある」と指摘している。

## 義援金3日間 2億円超

### 台湾特急列車脱線事故

【台北共同】台湾の陳時中衛生福利部長（衛生相）は5日、特急列車脱線事故を受け、被災者が家族に対する義援金がわずか3日間ですべて完了した。同日、同国オリンピック委員会が3月25日の総会で新型コロナウイルスの流行を受け不参加を決めたことと速報。台湾では50人が死亡、214人が負傷した。義援金については、陳氏は「管理委員会を立ち上げ、使途について検討した上で結果を公表する」とした。

## 教員不足初の全国調査へ

### 公立中高 計画的に確保

【共同】文部科学省は6日、公立小中高校と特別支援学校で教員不足の実態を把握するため、初の全国調査を実施すると明らかにした。2025年度までに公立小の志願者が34.7%、アジア系が28%で、白人よりも人種的少数派の割合が高かったという。欧米各地で昨年以降、主に乳幼児がかかる川崎病が似た症状が報告されたが、その後の研究で川崎病との相違点が見つかると、MIS-Cだと見方が主流になった。

## 全放送事業者に確認要請

### フジ外資規制違反疑いで

【共同】武田良太総務相は6日の閣議後記者会見で、フジテレビを子会社とするフジメディアホールディングス（HDD）が放送法の外資規制に違反していた疑いがある問題で、「全ての認定放送事業者に文書と基幹放送事業者に文書とを提出し、順守状況の確認を要請する」との方針を明らかにした。外資規制違反の問題は、立憲民主党の安住淳国対委員長は6日、自民党

## 新型コロナウイルスの緊急事態宣言

【共同】政府が新型コロナウイルスの緊急事態宣言を初発令して7日で1年を迎えた。感染予防のため国民生活は制限を余儀なくされ、経済は打撃を受けた。菅義偉首相は感染「第4波」を警戒。コロナ対策の「切り札」と位置付けるワクチンの普及に全力を挙げる。ただ「まん延防止等重点措置」が適用された大阪府では6日、過去最多の719人が感染。ワクチンの供給確保には見通せない。収束は見通せない。2020年1月16日、国内初の感染公表を機に本格化した。ただ感染拡大を阻止できず、当時の安倍首相は4月7日、7都府県に緊急事態宣言を初発令。一時は全国

## 五輪聖火リレー 愛知2日目

### 松井玲奈さん、故郷を快走

【共同】東京五輪の聖火リレーは6日、愛知県の2日目を迎えた。スタート地点の豊橋市では、同市出身のアイドルグループ「SKE48」元メンバーの俳優松井玲奈さんが、男女平等をうたう五輪の精神に反する五輪の聖火リレーのトラックを市路上競技場のトラックを軽快に駆け抜けた。新型コロナウイルス感染対策として、沿道のスタンプが観客に密集した状態にならないよう呼び掛けられた。

## 熊本地震で被災 熊本城の天守閣 復旧

### 5年ぶり一般公開へ

【共同】2016年4月の熊本地震で被災した熊本城（熊本市）の天守閣が修復工事を終え、6日に内部が報道陣に公開された。被災から5年ぶりとなる天守閣内部の一般公開は、26日開始。熊本城は1877年に焼失後、1960年に再建された。熊本城は地震で多数の石垣や建物が損壊し、完全復旧は2030年を予定している。5年ぶりに一般公開する熊本城天守閣は6日、午前10時から午後6時、本市（共

## 天皇陛下が 種もみまき

### 皇居、農作業の伝統行事

【共同】天皇陛下は6日、皇居内の生物学研究所脇に、種もみをまく。皇居の稲作は、農作業の伝統行事。天皇陛下は、皇居の稲作は、農作業の伝統行事。天皇陛下は、皇居の稲作は、農作業の伝統行事。

JORNAL NIKKEI SHIMBUN

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil

TEL: (11) 3340-6060 FAX: (11) 3341-6476

Site: www.nikkeishimbun.jp/

Facebook: www.facebook.com/Nippak.Nikkei/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki

Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP

Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redacao@nikkeishimbun.jp

配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeishimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeishimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado

Assinatura	Annual	Semestral
WEB	R\$ 1100,00	R\$ 550,00
Impressa	R\$ 900,00	R\$ 480,00
Digital (PDF)	R\$ 500,00	R\$ 270,00